

SERVIJURIDICOS.COM.CO (Servicios Jurídicos Digitales De Colombia S.A.S)

Justicia Ágil y Accesible ETAPA DE POSTULACIÓN (TEMPRANA)

Andrés Felipe Sánchez Sierra

SERVIJURIDICOS.COM.CO

Justicia Ágil y Accesible

En Colombia, un trámite legal no debería ser el fin de un sueño. Servijuridicos.com.co nace para romper esa barrera. Somos la solución Legal Tech que fusiona el derecho con la tecnología para entregar justicia ágil, accesible y transparente ayudando a construir el futuro del país. Hemos transformado la complejidad en una solución real y funcional. Con una plataforma en operación que hoy permite a nuestros clientes obtener asesoría experta en minutos. El mercado esta respondido, ya estamos generando ingresos y creciendo nuestra base de usuarios, validando que nuestra solución no solo es innovadora, sino profundamente necesaria.

Somos un agente de cambio medible:

Motor Económico - Compromiso Social - Conciencia Ambiental.

ALINEACIÓN CON LOS OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE

Somos un motor de cambio y transformación para el sector legal en Colombia. Rompemos con la tradición de procesos lentos y costosos, ofreciendo una experiencia digital centrada en el usuario que es ágil, económica y segura. Esta misión se alinea directamente con el **ODS 16: Paz, Justicia e Instituciones Sólidas**, al fortalecer el estado de derecho y hacer las instituciones más accesibles para todos.

Cumplimos con un principio de triple impacto. **Social y económicamente**, transformamos la incertidumbre, empoderamiento al permitir que nuestros usuarios protejan sus derechos proactivamente. **Ambientalmente**, nuestro modelo 100% digital reduce drásticamente el uso de papel y la contaminación de los procesos tradicionales. Así, demostramos que es posible construir un negocio escalable y comprometido con el desarrollo sostenible del país.







El ADN de Nuestra Solución:

- 1. Solucionamos la exclusión de los usuarios del sistema legal. Las firmas tradicionales no resuelven este problema debido a sus modelos de altos costos, procesos lentos y falta de soluciones digitales, lo que deja a las personas en estado de vulnerabilidad.
- 2. Democratizamos la justicia usando tecnología para crear una experiencia legal simple y transparente. innovamos al ofrecer servicios radicalmente más **accesibles** (bajo costo), **ágiles** (rápidos) y que **empoderan** al usuario
- 3. Nuestro PMV es una página web con un chat automatizado que conecta a usuarios con abogados, lo cual complementamos con una estrategia de contenido educativo, como nuestro podcast, para construir una comunidad informada.



¿Te imaginas encontrar un abogado experto y verificado tan fácil y rápido como pides un Uber?

Esa es exactamente nuestra visión con **JurisConecta:** el primer marketplace de Colombia que conectará a cualquier persona con el abogado que necesita, de forma instantánea y transparente. https://studio--jurisconecta-pro.us-

central1.hosted.app/seleccionar-rol

Conectando con Nuestros Usuarios



Nos enfocamos en emprendedores y MIPYMES desatendidos en Colombia, a quienes atraemos de forma orgánica mediante una estrategia de contenido educativo en redes sociales y nuestro podcast 'Justicia a la Práctica', construyendo confianza en lugar de usar publicidad invasiva.





El principales canales de promoción son nuestras redes sociales (LinkedIn) y el posicionamiento orgánico (SEO) de nuestra plataforma web. El canal de venta es 100% digital a través de Servijuridicos.com.co. Actualmente, estamos desarrollando alianzas estratégicas con espacios de co-working y gremios empresariales para ampliar nuestro alcance y generar sinergias





El **proceso de compra** es simple y digital: 1) El usuario ingresa a nuestra web e interactúa con el chat automatizado para una consulta inicial. 2) Se le conecta con un abogado o elige un servicio. 3) Realiza el pago en línea de forma segura. Nuestro **tiempo de respuesta** inicial es inmediato gracias al chat, y garantizamos el contacto con un profesional en menos de 24 horas hábiles para dar una solución efectiva.



